



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : EVALUASI PELAKSANAAN KABUPATEN
LAYAK ANAK (KLA) KABUPATEN
BEKASI TAHUN ANGGARAN 2022**

HARI/TGL : KAMIS, 23 JUNI 2022

PUKUL : 09.00 S/D SELESAI

TEMPAT : HOTEL SAHID JAYA LIPPO CIKARANG

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاخْلُقْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS PEMBERDAYAAN PEREMPUAN
DAN PERLINDUNGAN ANAK KABUPATEN
BEKASI;

YSH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI;

SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG TIDAK BISA SAYA
SEBUTKAN SATU PERSATU, NAMUN TIDAK
MENGURANGI RASA HORMAT SAYA.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL PADA PERTEMUAN GUGUS TUGAS KABUPATEN LAYAK ANAK (KLA), DALAM RANGKA EVALUASI KLA KABUPATEN BEKASI TAHUN ANGGARAN 2022, DENGAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ANAK MERUPAKAN POTENSI YANG SANGAT PENTING, SEBAGAI PENENTU KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA INDONESIA YANG AKAN MENJADI PILAR UTAMA PEMBANGUNAN BANGSA, SEHINGGA

PERLU DITINGKATKAN KUALITASNYA DAN MENDAPATKAN PERLINDUNGAN SECARA SUNGGUH-SUNGGUH. JUMLAH ANAK DI KABUPATEN BEKASI ADALAH SEPERTIGA DARI TOTAL PENDUDUK KABUPATEN BEKASI YAITU 1.023.717 ATAU 33,86%.

SUMBER DAYA MANUSIA YANG BERKUALITAS TIDAK DAPAT LAHIR SECARA ALAMIAH, BILA ANAK DIBIARKAN TUMBUH DAN BERKEMBANG TANPA PERLINDUNGAN, MAKA MEREKA AKAN MENJADI GENERASI YANG LEMAH, TIDAK PRODUKTIF, DAN TIDAK KREATIF.

DENGAN LAHIRNYA KEBIJAKAN KABUPATEN/KOTA LAYAK ANAK, DIHARAPKAN DAPAT MENCIPTAKAN KELUARGA YANG SAYANG ANAK, SEHINGGA ANAK DAPAT TUMBUH DAN BERKEMBANG DENGAN BAIK, TERLINDUNGI HAKNYA, DAN TERPENUHI KEBUTUHAN FISIK DAN PSIKISNYA. TERLEBIH LAGI, PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA

MERUPAKAN SALAH SATU FOKUS UTAMA PEMKAB BEKASI UNTUK SATU TAHUN KEDEPAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PADA HARI INI KITA MELAKSANAKAN PERTEMUAN ATAU RAPAT EVALUASI PELAKSANAAN KLA KABUPATEN BEKASI, UNTUK MENGETAHUI DAN MENGEVALUASI SUDAH SAMPAI SEJAUH MANA PERANGKAT DAERAH DAN INSTANSI TERKAIT MERENCANAKAN DAN MELAKUKAN UPAYA-UPAYA TERHADAP PEMENUHAN HAK ANAK SESUAI DENGAN TUGAS POKOK DAN FUNGSINYA.

SAYA HARAP KEPALA BAPPEDA SEBAGAI KETUA GUGUS TUGAS KLA DAPAT MENGOMANDOI DENGAN BAIK, TERKAIT PEMENUHAN DATA - DATA MELALUI PENGINPUTAN DATA SECARA MANDIRI, YANG DIMULAI DARI TANGGAL 2 MARET SAMPAI DENGAN 2 APRIL 2022. SETELAH ITU, AKAN DILAKUKAN TAHAP VERIFIKASI PADA TANGGAL 31 JUNI SAMPAI

1 JULI 2022, DAN PEMBERIAN PENGHARGAAN YANG AKAN DILAKSANAKAN PADA SAAT PERINGATAN HARI ANAK NASIONAL TANGGAL 23 JULI 2022.

BAPAK IBU YANG SAYA HORMATI,

MARI LAKUKAN KOORDINASI YANG BAIK, DENGAN PERANGKAT DAERAH MAUPUN INSTANSI VERTIKAL, MASYARAKAT, DUNIA USAHA, AKADEMISI, DAN FORUM ANAK DAERAH, KARENA LIMA ELEMEN INI MERUPAKAN PENENTU KEBERHASILAN PROGRAM KLA. TENTU, PEMERINTAH DAERAH TIDAK BISA BEKERJA SENDIRI TANPA DUKUNGAN DARI PIHAK-PIHAK TERSEBUT.

KABUPATEN BEKASI SENDIRI TELAH MERAIH PENGHARGAAN PREDIKAT PERTAMA DALAM 3 (TIGA) TAHUN BERTURUT-TURUT, YAITU TAHUN 2019, 2021, DAN 2022. KITA SEMUA BERHARAP CAPAIAN INI DAPAT DITINGKATKAN MENJADI MADYA,

NINDYA, UTAMA, DAN BERAKHIR PADA PREDIKAT
KABUPATEN BEKASI – KABUPATEN LAYAK ANAK.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SELANJUTNYA DENGAN MENGUCAP...

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIIM

KEGIATAN EVALUASI PELAKSANAAN KABUPATEN
LAYAK ANAK KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022,
SECARA RESMI SAYA BUKA.

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN, MUDAH-MUDAHAN KEGIATAN INI
DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.
WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

**Pj. BUPATI BEKASI,
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**